



Pièces	6 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	W-02VLD1
Prix	1 890 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

Vue exceptionnelle sur la tour eiffel et la seine! Appartement de 6 pièces avec un plan modulable, traversant, d'une superficie de 152 M², situé au 4e étage avec ascenseur dans un bel immeuble datant de 1921. La hauteur sous plafond de 3 Mètres offre de beaux volumes et les belles expositions apportent une agréable lumière naturelle. Il se compose comme suit: une entrée, un double salon, quatre chambres et un bureau, deux salles de bains, deux toilettes, une cuisine et une grande cave. Gardienne à demeure, local à Vélos, parking à proximité disponible à l'achat en supplément. Cet appartement ...

Exceptional view of the eiffel tower and the seine! Apartment 152 sqm, 6-room apartment with flexible floor plan, located on the 4th floor with elevator in a beautiful, well-maintained building dating from 1921. The 3-meter-high ceilings offer spacious accommodation, and the apartment's pleasant exposure to natural light. It comprises an entrance hall, a double living room (which can be converted into a triple living room if required), 4 bedrooms and 1 office, two bathrooms, two toilets, a kitchen and a large cellar. On-site janitor, bicycle storage, nearby parking available for purchase at ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

